



PRESSEINFORMATION zur 50. EUROPEADE vom 17. bis 21. Juli 2013 in Gotha

033 / 2013

05.07.2013

**Thüringer Landestrachtenverband e.V. Hohenkirchenstraße 13, 99869 Günthersleben-Wechmar
Projektbüro EUROPEADE**

im Thüringer Landestrachtenverband e.V.

Tel. +49 (0)3621 / 7387301, Fax +49 (0) 3621 / 7387303, www.europeade-gotha.de

Europa-Parade – europäischster Festzug aller Zeiten

Wenn sich am Samstag, den 20. Juli 2013, ab 15 Uhr rund fünftausend Menschen singend, musizierend und tanzend zu Fuß durch die Gothaer Innenstadt bewegen, dann wird die Farbenfreudigkeit des großen Thuringentagsumzuges von 2011 noch weit übertroffen. Zum ersten Male sind in Thüringen 26 Nationen zu Gast, zum ersten Male in der Gothaer Stadtgeschichte trifft ein ganzer Kontinent in der kleinen Weltstadt der Kartografie ein.

Am Schützenplatz vor der Gothaer Stadthalle ist Start der etwa dreistündigen Europa-Parade, die durch die Goldbacher Straße – Bertha-von-Suttner-Platz - Bertha-von-Suttner-Straße - Bürgerau-Burgfreiheit – Bergallee – Lindenauallee - Parkallee in die Friedrichstraße führt und sich vor dem Gothaer Kulturhaus auflösen wird.

Waren ehemals die Farben der Kartografie maßgebend in Gotha, so sind es an diesem Samstag in einem Festzug die Farben der Länder Europas. Da kommen aus dem schottischen Hochland die Pipers, vom Gotha-Kanal aus Schweden die flotten Tänzer, die farbenprächtigen Kostüme des Baltikums, wechseln sich ab mit den märchenhaften russischen Inszenierungen, rumänische Bauern in ihren schweren Trachten, italienische Bajadere und feurige Flamencotänzer aus Spanien sind ebenso dabei, wie die Schuhplattler aus den Alpen, die niedersächsischen Trachten aus Salzgitter, die Rock`n`Roll Weltmeister aus Moskau, die Schwerttänzer der Thüringer Landestrachtengruppe, die polnischen Botschafter aus Kielce, die niederländischen Mädchen mit den charakteristischen Schuten auf dem Haupt oder den Dudelsäcken aus Frankreich.

Insgesamt ziehen 214 Bilder durch die Residenzstadt, die angeführt werden vom Fanfaren- und Showorchester Gotha und der Europina Julia Hartung. Aus Gotha mit dabei sind auch die Herzoglich Privilegierte Altschützengesellschaft 1442 e.V. die gemeinsam mit dem Fanfarenzug der Schützengesellschaft Salzgitter-Lebenstedt ein Festzugbild gestalten.

Das schönste was sich die Teilnehmer der Europa-Parade wünschen sind tausende Gäste am Straßenrand, Hauseigentümer, die ihre Türen zur Notdurft öffnen, Gastgeber die Getränke reichen und würdig ihre Stadt präsentieren.